

ノーモア・ヒバクシャ! ノーモア・ウォー!! (ただいま徳島県内で国民平和大行進中)



国民平和大行進は、5/27(日)に、高知県境(東洋町甲浦)で、引き継ぎ式が行われ、横断幕と各団体旗等を受け継ぎました。

甲浦から穴喰道の駅まで、今年が良い天気に恵まれ、沿道の皆さんから手を振られつつ、徳島県の参加者は元気よく行進しました。



↑横断幕を受ける徳島県参加者(県境)
みんなで記念撮影(穴喰道の駅)→
徳島県国公のなかまの皆さんが参加しており、
国交労組の通し行進旗は、小松島港湾の杉山さんが受け取ってくれています。

さっそく、徳島市内や県内各地での平和大行進がはじまっています。

平和のシンボルマーク は、この行進から 英オルダーマストーン行進60年

核軍拡競争がすすみ、イギリスは1957年に核実験。英国内でも反核の行動が盛り上がりました。

この運動のなかで1958年に「核軍縮キャンペーン=CND」が結成され、その最初の行動として哲学者バートランド・ラッセルを先頭にロンドンから核兵器製造工場のあるオルダーマストーン(ロンドン西方84キロ)へ行進をおこないました。

1963年以降、中断することがありながらも、毎春におこなわれています。

ピースマーク  は、この行進で生まれました。手旗信号でCNDという意味を表しています。

